

KORAJ (CORÉ):

Esta semana utilizando los pasuk que pertenecen a la Parashah 38, quiero aprovechar para hacer algunas meditaciones que seguro nos podrán servir para nuestra vida cotidiana y para nuestra vida de servicio al Eterno.

Quiero hablar un poco sobre un hombre que no reconocía Autoridad sobre su cabeza y cuya actitud le trajo consecuencias catastróficas para él y su familia....

Su nombre: Koraj, en castellano Coré y cuya raíz de donde deriva su nombre es:

"Calvo"

Los nombres en Torah siempre son importantes de conocer su significado porque ellos nos revelan mucho del carácter y la personalidad, así como de la función o llamado de la persona delante del Eterno.

Este hombre tenía un nombre que significaba alguien con "cabello escaso, ralo" o calvo, pero cuyo interés no radica en lo literal de alguien que no tiene cabello.... muchos somos calvos y no por eso tenemos el carácter de este hombre...

Espiritualmente "calvo" nos habla de alguien que no reconocía Autoridad sobre él, alguien insujeto, alguien que tenía "desnuda su cabeza"....

Y la consecuencia "natural", esperable de alguien que no reconoce Autoridad es que con facilidad se "Rebelará" contra los que el Eterno ha puesto sobre él para cubrirlos.

Leamos unos textos para empezar a entender esto con citas:

Ahora Koraj el hijo de Yitzhar, el hijo de Kehat, el hijo de Levi, junto con Datan y Aviram, los hijos de Eliav, y On el hijo de Pelet, hijo de Reuven, tomaron hombres y se

Núm 16:2 rebelaron contra Moshe. Uniéndose a ellos había 250 hombres de los hijos de Yisra'el, jefes de la asamblea, consejeros escogidos, hombres de reputación.

Núm 16:3 Ellos se reunieron contra Moshe y Aharon y le dijeron a ellos: "¡Ustedes han ido muy lejos! Después de todo, la congregación completa es *Kadosh*, cada uno de ellos, y *YHWH* está entre ellos. Así que, ¿por qué se levantan ustedes a sí mismos sobre la asamblea de *YHWH*?"

Koraj y muchos con él tenían el recuerdo de cómo actuaba el sacerdocio en mitzrayim, recordaban que los sacerdotes de Mitzrayim tenían grandes riquezas y además mucha influencia política.

Hoy hay muchos "líderes" religiosos que actúan como Koraj o los sacerdotes de Mitzrayim, anhelan poder para control tanto económica como políticamente.

Hay líderes religiosos que tienen abierta o solapadamente un control sobre autoridades de una nación...

Los invitan a sus congregaciones, oran por ellos, los "ungen", proclaman bendiciones y aun "palabras proféticas" que a todas luces no están viniendo del Eterno sino son producto de un corazón codicioso y lleno de deseos de control político y aun económico.

En muchos países, incluyendo el mío cuando se elige una nueva Autoridad sobre el país, desde tiempos antiguos los "sacerdotes católicos" acostumbran hacer un "Tedeum" o misa cantada, Te Deum significa: "A tí Dios".

Se acostumbra celebrar este tipo de ceremonia en "consagración de autoridades en la Iglesia" pero también cuando inicia su mandato un nuevo Presidente, es costumbre que vaya a la Iglesia católica y hagan un "tedium" en honor del nuevo mandatario....

Una forma muy sutil de hacerle ver al mandatario o líder que sobre él está "otra autoridad" que representa a "Dios"!!!

No queriéndose quedar atrás, hay Iglesias evangélicas grandes que luego que los católicos le hacen su "tedium" al mandatario nuevo, vienen ellos y también lo invitan a su Iglesia para su "tedium", ocasión en donde aprovechan para "ungirlo".....

Sin discernir tanto unos como otros que están celebrando y ungiendo muchas veces a un "corrupto" que llevará al país por caminos dolorosos...

Pero estos lo hacen por demostrar que tienen dominio y control aun sobre las autoridades políticas del país....

¡Exactamente como los sacerdotes de Egipto (Mitzrayim)!

Esto pudo estar en el corazón de Koraj que ya de por sí no reconocía autoridades sobre él, mas bien codiciaba el control del pueblo.

Y cuando alguien es así, lo primero que muestra es "Rebelión"....

Rebelarse es "sublevarse a la obediencia debida a alguien, o resistirse a algo"...

Koraj NO reconocía a Moshé como Autoridad, y como piensan muchos de sus cabezas:

"Y este que tiene que no tenga yo o no tenga el pueblo??"

Por eso le dice a Moshe y a Aarón:

"Toda la congregación, todo el pueblo es Kadosh, es Santo, el Eterno habita entre ellos..."

En otras palabras: Porqué ustedes tienen que gobernarnos, si todos somos tan santos como ustedes pretenden serlo, porqué habrían de gobernarnos??

Todos aquellos a los cuales los mueve el espíritu de Koraj siempre se estarán "resistiendo" a su cabeza, sea este un líder religioso, sea este una autoridad de Gobierno, y aun sea este el esposo en una casa.

Le llevarán la contra en todo lo que el líder haga, hablarán mal de él a sus espaldas y si no hablan, sí lo demuestran con sus hechos, con sus actos....No les importa que pueda pensar su cabeza!!

Viendo eso el Eterno decide tratar con Koraj y con sus seguidores y les manda a decir por boca de Moshe:

**Núm 16:4 ¶ Cuando Moisés escuchó esto, cayó sobre su rostro;
Núm 16:5 y habló a Coré y a todo su grupo, diciendo: Mañana temprano El Eterno mostrará quién es de El, y quién es santo, y lo acercará a sí; aquel a quien El escoja, lo acercará a sí.**

Núm 16:6 Haced esto, Coré y todo vuestro grupo: tomad incensarios para vosotros,

Núm 16:7 y poned fuego en ellos, y echad incienso sobre ellos mañana en la presencia del Eterno; y el hombre a quien el Eterno escoja será el que es santo. ¡Basta ya de vosotros, hijos de Leví!

El incensario con fuego e incienso son "las tefilot de los kadoshim"!!

Y el Eterno tiene un prerequisite importante para escuchar la tefilá:

Pro 28:9 Si una persona vuelve su oído para no escuchar la Toráh, hasta su oración es abominación.

Y si el Eterno no escucha las oraciones de aquellos que no creen en Torah, no buscan ponerla por obra porque creen que es "ley" (algo impuesto).....entonces quiénes las escuchan y muchas veces las responden??

"Los Shedim"!!! (demonios)

Pareciera un pensamiento muy radical, pero disculpe, yo solo trato de interpretar lo que dice el texto, para que se sienta mas comodo el que cree que la "ley" no es para hoy porque estamos en la Gracia, leamos el mismo texto en una versión griega:

Pro 28:9 Al que aparta su oído para no oír la ley, su oración también es abominación.

Bueno....Qué va a hacer ahora con este texto?

Si no acepta la "ley de Dios" entonces su oración será una abominación....

Y cual es la "ley de Dios"??

La Torah de YHWH!!!.....sigamos:

Aca es importante aclarar algo que para muchos no está claro:

"No todos los levitas son sacerdotes, pero si todos los sacerdotes son levitas"....

Los levitas eran los hijos y los descendientes de Levi

Levi tuvo tres hijos: Gerson, Coat y Merari.

De los descendientes de Coat vinieron tanto Moshe como Aarón, este último fue el Levita por excelencia

Los hijos de Coat fueron Amram, Izhar, Hebrón y Uziel.

Amram vinieron Moshe y Aarón.

de Izhar: koraj, Nefeg y Zicri.

Si notamos, tanto Moshe y Aarón venian de la linea de Coat hijo de Levi.....Pero Koraj tambienii

El era hijo de Izhar, quien era hijo tambien de Coat....

Es decir que Moshe y Koraj eran Primos!!

Envidia y celos que lo llevan a alguien a la Rebeldia entre familiares cercanos???

Siiii...Se da frecuentemente....

Entre familias se tienen recelos que los llevan a envidias entre hermanos, primos, etc, cuando alguien tiene mas o un mejor trabajo que otro....

Koraj era levita....pero no era sacerdote!!

Los levitas y sacerdotes venian de la linea de Amram y no de la linea de Izhar!!

Por lo tanto Moshe y Aarón tenían llamado a fungir como levitas y sacerdotes pero Koraj
NO!!!

Núm 16:8 ¶ Entonces Moisés dijo a Coré: Oíd ahora, hijos de Leví.

Núm 16:9 ¿No os es suficiente que el Elohim de Israel os haya separado del resto de la congregación de Israel, para acercaros a sí, a fin de cumplir el ministerio del tabernáculo de YHWH, y para estar ante la congregación para ministrarles,

Núm 16:10 y que se te ha acercado a ti, Coré, y a todos tus hermanos, hijos de Leví, contigo? ¿Y pretendéis también el sacerdocio?

Está muy claro: "Eran levitas pero querian usurpar el Sacerdocio"....

Núm 16:16 Y dijo Moisés a Coré: Tú y toda tu compañía presentaos mañana delante de YHWH; tú, ellos y Aarón.

Núm 16:17 Cada uno de vosotros tome su incensario y ponga incienso en él, y cada uno de vosotros traiga su incensario delante del Eterno, doscientos cincuenta incensarios; tú también, y Aarón, cada uno traiga su incensario.

Sabemos que el Incensario representa las Tefilot de los Kadoshim.

Apo 5:6 Entonces vi allí en pie con el trono y los cuatro seres vivientes, en medio del círculo de los ancianos, un Cordero que parecía que había sido sacrificado. El tenía siete cuernos y siete ojos, que son los siete Ruajim de YHWH enviados por toda la tierra.

Apo 5:7 El vino, y cogió el rollo de la mano derecha del que está sentado en el trono.

Apo 5:8 Cuando cogió el rollo, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron postrados delante del Cordero. Cada uno tenía un arpa de oro, y copas de oro llenas de pedazos de incienso, que son las oraciones de los *Kadoshim* de *YHWH*;

Entonces en el Incensario se colocaba incienso del cual nos dice Iojanan el Navi que el incienso son las Tefilot de los Kadoshim.

Entonces un trabajo de los sacerdotes mas no de los levitas era y es que ellos presenten las Tefilot de los kadoshim, de los santos.

El Eterno no aceptó el incienso que ellos ofrecian, y decide traer juicio sobre su casa para ejemplo y escarnio de todo Israel...

Para que NUNCA nadie más ofreciera incienso...oracionesque no estaba autorizado a hacer.

Hoy y desde hace 2000 años todo Creyente en Yeshua haMashiaj y obediente de Torah se constituye en un Sacerdocio perteneciente a una Nación Kadosh, por lo que hoy los tales Si podemos ofrecer oraciones, intercesiones por otros y no somos aniquilados...

Pero el pre-requisito sigue vigente:

La condición para recibir ese Incienso en forma de oración. debemos ser sujetos, debemos reconocer cabeza sobre nosotros....

La cabeza de aquel que recibe Torah será el que le enseñe Torah...

La cabeza de toda mujer casada es su esposo, siendo este el Kohen de su casa, y máxime si enseña Torah!!

Aquel Sacerdote que guie al pueblo a desobediencia, a rebeldia, el tal será removido por el Eterno de una forma o de otra.

En algun momento de la historia del mundo, los Kohanim dejarán de "orar, de interceder" por el pueblo, porque se habrá de terminar el tiempo de intercesión de los Kohanim:

Apo 8:3 ¶ Otro Malaj vino y se paró ante el altar con un incensario de oro, y se le dio mucho incienso para que lo añadiera a las tefilot de todos los kadoshim sobre el altar de oro que estaba delante del trono.

Apo 8:4 Y de la mano del Malaj subió ante Elohim el humo del incienso con las tefilot de los kadoshim

Apo 8:5 Y el Malaj tomó el incensario, lo llenó con el fuego del altar y lo arrojó a

la tierra, y hubo truenos, ruidos, relámpagos y un terremoto.

Viene el tiempo cuando se acabará la intercesión que los Kohanim hacen desde aca, desde la tierra por la vida del pueblo, y Malajim tomarán el Incensario donde han recibido las Tefilot de todo el pueblo y lo arrojaron a tierra....Allí se acabó la Intercesión de nuestro Kohen haGadol Yeshua haMashiaj y se desata el "día de la angustia de Iaaqov" manifesado en la tierra con un gran terremoto.

Es a la altura del sexto sello que empezará el "Día de la Ira del Cordero":

Apo 6:12 Y miré cuando él abrió el sexto sello, y se produjo un gran terremoto.

El sol se puso negro como tela de luto; la luna entera se puso como sangre,

Apo 6:13 y las estrellas del cielo cayeron sobre la tierra, como cuando una higuera arroja sus higos tardíos cuando la sacude un fuerte viento.

Apo 6:14 El cielo se apartó como un pergamino enrollado, y toda montaña e isla se movieron de sus lugares.

Apo 6:15 Los reyes de la tierra, los grandes, los comandantes, los ricos, los poderosos, todo esclavo y todo libre se escondieron en las cuevas y entre las peñas de las montañas,

Apo 6:16 y decían a las montañas y a las peñas: "Caigan sobre nosotros y escóndannos del rostro del que está sentado sobre el trono y de la ira del Cordero.

Apo 6:17 Porque ha llegado el gran día de su ira, y ¡quién podrá permanecer de pie!"

El "Día de la Ira del Cordero, el día de la Angustia de Iaacog o Gran Tribulación" empezará con un gran terremoto, seguido de caída de miles de meteoritos sobre la superficie de la tierra quemandola hasta en su tercera parte.

A continuación y previo a un periodo de silencio en el Shamaim para poder sellar en la frente a los Siervos del Elohim Altisimo, 12000 de cada tribu, se empiezan a sonar las trompetas y en el sonar de la primera caen todos los estos meteoritos ardiendo a la tierra:

Apo 8:1 Cuando él abrió el séptimo sello, se hizo silencio en el cielo como por media hora.

Apo 8:2 Y vi a los siete mensajeros que estaban delante de Elohim, y se les dieron siete trompetas.

Apo 8:3 Y otro mensajero vino y se puso de pie delante del altar. Tenía un incensario de oro, y se le dio mucho incienso para que lo añadiera a las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro, que estaba delante del trono.

Apo 8:4 Y el humo del incienso con las oraciones de los santos subió de la mano del mensajero en presencia de Yahweh.

Apo 8:5 Y el mensajero tomó el incensario, lo llenó con fuego del altar y lo arrojó sobre la tierra. Y se produjeron truenos y estruendos y relámpagos y un terremoto.

Apo 8:6 Los siete mensajeros que tenían las siete trompetas se dispusieron a tocarlas.

Apo 8:7 El primerotocó la trompeta. Y se produjo granizo y fuego mezclados

con sangre, y los arrojaron sobre la tierra. Y la tercera parte de la tierra se quemó, y la tercera parte de los árboles se quemó, y toda la hierba verde se quemó.

Vea hasta donde podemos llegar en la línea de estudiar el trato que le dieron a Koraj...

Dice Torah que a la orden de Moshe la tierra se abrió y literalmente esta se tragó vivos al Seol a Koraj, y a sus 250 seguidores los quemó vivos con el fuego de la presencia del Eterno.

Termino hermanos, exortando a que tengamos sumo cuidado de como tratamos a aquellos a los cuales el Eterno hoy ha levantado para que seamos enseñados en Torah, pues esa era una de las funciones principales de los Kohanim, no actuemos en rebeldía a ellos, no murmuremos contra ellos, no hablemos a sus espaldas....

Porque el Eterno es ahavá pero también es fuego consumidor...

Y solo ese día de plaga su fuego consumidor destruyó a 14000 de entre el pueblo...

Seamos sabios, no seamos necios e insensatos!!!

Vigilemos sobre nuestra vida y el trato con nuestros maestros....

Amen ve Amen!!!!

Elishua ben Yisrael (César Garavito)

Guatemala.

